

## El proyecto solidario Gastronomix será dirigido por Carlos Sancanuto, alumno de la primera promoción del Basque Culinary Center

## 27/05/2015

El joven chef pertenece a la primera promoción del Basque Culinary Center con una dilatada trayectoria en el mundo de la gastronomía procedente de una tradición familiar. Desde octubre 2014 hasta mayo 2015 ofrecerá a los 50 alumnos seleccionados, no sólo clases de cocina sino una formación diferente, una experiencia única con actividades paralelas, encuentros con artistas y profesionales reconocidos, clases de expresión corporal, educación emocional y emprendimiento que ayuden a despertar y potenciar la creatividad de los participantes.

(Leer más)

